
THE WEEKLY NEWS OF FUTTSU-CHUO 
人類に奉仕するロータリー 

Rotary Serving Humanity   
 

活動するロータリー 
Rotary Acting     

国際ロータリー会長 ジョン F. ジャーム 2016～2017 富津中央ＲＣ会長 榎本 守男 
国際ロータリー 第 2790 地区 富津中央ロータリークラブ 創立：1966/10/13 加盟承認：1966/12/12 
RI D2790 FUTTSU-CHUO ROTARY CLUB Organized : Oct./13/1966 Chartered : Dec./12/1966 

 

 
〒293-0043 富津市岩瀬 841-3 

いち川旅館  Ichikawa ryokan 
841-3 Iwase Futtsu-shi Chiba-ken,  
Tel. 0439-65-0177  Fax. 0439-65-0178 
URL http://www.futtsuchuo-rotary.org 
Mail home@futtsuchuo‐rotary.org 

   

№２４６９ 第２３回例会 ２０１７．１．１９ 曇 
 

点 鐘：榎本 守男 会長 

進 行：山下 厚 SAA 

ソング：手に手つないで 

 

会長挨拶 

榎本 守男 会長 

 

皆さん、こんにちは。先週はインフルエンザで休

ませていただきました。 

石渡エレクトには急遽代行して頂きありがとうござい

ました。 

連休に来ていた娘婿が 40.8 度の熱を出し翌日

娘が 38 度になりました。私も少し熱っぽく三枝病院

で検査をしたところ香港Ａ型でした。インフルエンザ

と判り検査前まで 1 時間ほど一緒にいた鈴木会員

に電話し用心するように伝えました。 

クラブに出席すると拡散するので休会をする旨、

石渡エレクト、渡辺幹事に伝え高橋会員にも夜の

バンド練習を休むと連絡しました。 

 

予防接種の効果でなんとか重症化せずに治りま

した。ご心配をおかけしました。インフルエンザによ

って５日間は人との接触を避けていたので溜まって

いた提出原稿を書き終える事が出来ました。 

本日は若干名の会員年頭所感のプログラムでし

たが、まだ話していない会員が１０名以上いるような

ので、会長挨拶は前段のみにします。 

今日はカタカナ語について少し話をさせていた

だきます。豊洲市場等で問題山積の小池都知事で

すが記者会見においてカタカナ語を多用されてい

ます。重宝に活用すれば便利ですが受け取る側に

理解されなければ意味ありません。 

調べてみると 1 月 18 日の読売新聞の 1 面には

13 個のカタカナ言葉がありました。 

メンバー、 パートナーシップ、 モデル、 インフラ、

イノベーション、 ポイント、 アクセス、 マナー、 

ジャンパー、 サービス、 プリントなどは以前から

使用され漢字に換えようのない使用頻度の高い言

葉でした。新しくて難しい言葉が 2 語ありました。英

国のメイ首相がEUの脱退についてコメントされたハ

ードブレグジット（強硬離脱）、とソフトブレグジット

（穏健離脱）の２語だけでした。このようにカタカナ

言葉は時間をかけて浸透し漢字より使い勝手のい

い言葉になっていくのだと感じました。 

今日の例会では、その勉強をします。 

赤ちゃん用品もこんな呼び方をされています。 



 

  

スタイ ビブ（よだれかけ）バウンサー（ゆりかご）アフ

ガン（おくるみ） ベビーキャリアー（抱っこひも） 

ファッション関係では、 アーガイル（ダイヤ型色格

子柄） アパレル（服飾）インナー （素肌の上に直

接着る 下着） アウター （上着） 

A ライン （A の形状のようなデザイン） 

ビジネス用語、交通用語、教育用語すべてにカ

タカナ言葉が表記されています。 

都知事は環境大臣時代に 3R についてよく話さ

れていました。3R とは、Reduce（縮小）、Reuse（再

利用）、Recycle（再循環）というこの三つの頭文字

でした。都知事が多用されるカタカナ言葉はロータ

リアンとしても使用価値の高い言葉です。時間に余

裕のある例会で続きを話させていただきます。これ

で会長挨拶を終わりにします。 

 

会長報告 

榎本 守男 会長 

 定款細則の変更について話させていただきます。

昨年手続要覧が（ロータリー方針の手引き）大きく

変更されました。それに伴いクラブ定款とクラブ細

則を変更します。 

手順としては、本日例会前に理事会を開催し、 

クラブ定款及びクラブ細則の変更案を理事会に諮

り承認されました。各会員にはクラブ定款（案）とクラ

ブ細則（案）をこれより配布します。本日休会の会員

に対しては郵送します。その後、会員各自が定款

（案）細則（案）に目を通してご検討いただき２月２日

の例会において承認を求めたいと思います。 

クラブ定款については標準クラブ定款を採用し

てあります。大きな変更点が多くあります。 

クラブ細則については第６条入会金及び会費の

項目の第３節を新たに加えました。第３節、「一つま

たは複数のロータリークラブのロータリー歴が２０年

以上、年齢が８４歳以上の会員は年会費の年額を

75,000 円とし、年度初頭に支払う。ロータリー歴年

数、年齢は当該年度中に達する者を含む。」です。  

会員各位が定款・細則を精査され 2 月 2 日の例

会で意見を頂きたいと思います。ご出席よろしくお

願いします。 

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

1. 銚子ロータリークラブより、創立６０周年記念式

典のご案内が来ております。（回覧） 

日時  ： 平成２９年３月１８日（土） 

会場  ： 絶景の宿・犬吠崎ホテル 

登録料 ： 一人１万円 

 参加申し込みは幹事までお願いいたします。 

2. 連絡事項 

理事会メンバーの皆さんへ。来週の例会開催

前に、臨時の理事会を開催いたします。 

 

委員会報告 

渡辺 務 クラブ研修リーダー 

地区 RLI（ロータリー・リーダーシップ研究会）から

の報告です。 

来る 2 月２７日に「パート１」が開催されます。続い

て 3 月２７日には「パート２」。４月２４日に「パート３」 

と合計 3 パート 3 日間、全６セッションに参加するこ

とが基本セットとなっている研究会です。パート１に

まだ余裕があるそうなので興味のある方は渡辺まで

申し込みをお願いいたします。 

 



 

  

年頭所感 2017 

先週に引き続き各会員の年頭の所感を述べてい

ただきました。 

 

平野 安照 会員 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願い致します。 

 年明け早々、生涯初のインフルエンザにかかって

しまいました。不安を覚える２０１７年のスタートです

が、先に悪い物を出し切ったつもりで日々頑張って

まいります。 ロータリークラブ関連では、次年度７

月から幹事を仰せつかっており、不安もございます

が、諸先輩方からのご指導を頂戴しつつ、大役の

務めを果たしたいと考えております。 

 健康面では、持病と上手く付き合いつつ、適度な

運動とバランスの良い食事を心がけて、心身共に

健康で過ごせるようにしていきます。 

 例会場でお伝え漏れしてしまいましたが、ハーモ

ニカを本格的に始めたいと考えています。こちらも

ベテラン奏者の先輩方がいらっしゃいますので、ご

指導いただきつつ、気長に上達を目指していきま

す。 

 

 

 

栗原 典子 会員 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いします。 

６日に激しい悪寒、激しい関節痛に襲われインフ

ルエンザになってしまい、従業員・その家族と次々

にうつしてしまい散々なお正月でした。 

５７歳にしては体力には自信がありましたが、去

年からの疲れが溜まっていたのか免疫力が落ちて

いたようです。今年は過信することなく健康に留意

して一年を乗り越えたいと思います。 

 

 

白石 廣 会員 

 

皆様明けましておめでとうございます。年頭所感

ということですが、私も元日の朝、風邪で熱を出し

子供達・孫達が来ても寝正月を過ごしました。子供

や孫たちに言葉をかけるのにやっとで、「爺ちゃん

大丈夫？」と声をかけられ一人寂しく 3 日間を過ご

しました。昨年暮れのはしゃぎすぎですね。妻や娘

のありがたさをしみじみ味わいました。 

4 日は事務所の仕事初め。役職員を前に年頭の

挨拶。皆にこの一年、健康を第一に、真剣で丁寧

な気持ちを込めた仕事をお願いしてやっとの思い



 

  

で式を終了しました。 私は今年７５歳になります。

健康第一 組合員の期待に添えるような一年に、頑

張ることを誓い乾杯しました。ロータリークラブでも

色々と勉強してお互いの親睦に努めたいと思いま

す。よろしくご指導ください。 今年もおいしいお酒

をたくさん飲みたいです 

 

須藤 隆 会員 

 

ロータリーに入会して 9 回目の正月を迎えました。

ロータリーに入会したのとリタイアーしたのが同時で

すから、のんびりとした正月を 9 回も迎えたことにな

ります。 

７３才にもなるとさすがに筋力の衰えを感じるよう

になりました。それに血糖値が高いこともあり、意識

的に運動を心掛けて最近、君津のメディカルセンタ

ーに通って水中歩行とストレッチを行っております。 

水中歩行はコーチの指導の下にただ単に歩くだ

けではなく、上半身や下半身にかなりの負荷がか

かるような歩行をしますので筋力トレーニングにもな

り今はやってよかったと実感しております。今年もこ

のトレーニングを続けて、できるだけ元気な体を維

持していければと思っています。 

 

鈴木 勉 会員 

 

振りかえると昨年は、「自分の人生で初めて」とい

う経験を多くさせていただきました。 

たとえば俳句をつくる事、５０周年記念式典では司

会を務めさせていただいたこと、台湾の人との交

流、どれも初めての経験で感慨深い出来事でした。 

暮れには「天城越え」を踊るという、まさか自分が

人生の中でこういう事をするなんて全く想像もしま

せんでした。 

どれも自ら進んでやったものではありませんが、

ロータリークラブに入っていなければ経験すること

はなかったはずです。その意味で自分の人生をア

クティブに、そしてワイドにしてくれた、このロータリ

ークラブに改めて感謝しています。 

今年も「人生で初めての経験」にチャレンジする

年にしたいと思います。 

 

高橋 裕之 会員 

 

明けましておめでとうございます。昨年も同様で

したが、トロンボーン吹きの友人が大晦日のカウント

ダウンライブの後、我が家に泊まり私が作った雑煮

とおせちを食べ、日帰り温泉に行くのが習慣のよう

になりました。 彼が帰り一日ゆっくりした３日には、

別の友人が訪ねてきて、次男にお年玉をくれました。



 

  

帰った後に彼にも１７歳の次男がいた事を思い出し、

急遽、友人が宿泊している都内のホテルまで、お年

玉を届けに行きながら、ホテル近くの出世の神様

『愛宕神社』に初詣しました。 

折角なので一泊し、翌日奥多摩の御嶽神社にも

お参りしてきました。２箇所もお参りしたので、今年

は御利益が有るのではと期待しています。 

相も変わらず今年のテーマは、ダイエットとサック

スの上達ですが、ロータリアンとしては、５０周年ロス

で少し気が抜けているところです。 

しかしながら、今年は嘉義南区扶倫社を訪問す

る事になっているので、前半は姉妹クラブとの友情

を深めるため、そして、後半は石渡次年度会長を

応援するため、頑張ろうと思います。本年もよろしく

お願いいたします。 

 

髙島 治雄 会員 

 

 今年の初例会の日に兄弟のように付き合ってもら

っている千葉会員が、“治雄ちゃんにそっくりだった

よ”と話しかけられました。 

 その日の朝ドラ“べっぴんさん”に出てくる主人公

の父親のモットーが「よく食べ よく飲み よく笑え」

だそうです。それを聞いて私もこの一年も「なるほど

そっくりだ。よし、私の今年の抱負はこれだと決めま

した。 

 この一年 “よく飲み よく食べ よく笑おう”と。 

今年は 85 歳になりますがこんな詞があります。 

“初暦 知らぬ月日は 美しく” ２０１７年もこの１月

からスタートしましたが、これから訪れる月日はどん

な月日だろうか。どんな出来事に出会うのでしょうか。

だから余計に一日一日を大切に過ごしてゆきたい

ものだと思う日々です。 

 

 

平川 恵敏 会員 

 

新年明けましておめでとうございます。 

１年半ぶりに帰ってまいりました。今年は「他人に

親切にする」というテーマに取り組もうと思っていま

す。というのは去年東京に出た時に見た光景がきっ

かけです。 

行きの電車内で毛の帽子を忘れた若者への帽

子のリレー。又帰りに駅の階段でのコートの引きず

りへの注意。中年の御婦人方の親切に感動し人情

も捨てたものではないと思いました。 

ロータリーの皆様には今後とも末永く宜しくお願

い致します。 

 



 

  

 
 

 
 

 
 

 

 
 

ニコニコＢＯＸ 

原田 雅式 親睦担当委員 

榎本 守男  先週は風邪をひいてお休みしました 

平野 安照  明けましておめでとうございます。 

         本年もよろしくお願いします。 

合計 ２,000 円 

 

出席報告 

渡辺 務 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/27 20 7  74.07% 

前 回 31/28 18 10  64.29% 

前々回 31/29 20 9  68.97% 

 

近隣クラブ例会日 （通常 12:30 点鐘） 

月 

火 

水 

木 

君津、袖ヶ浦(特別 最終例会 18:00) 

富津(月末 18:30 10～3 月 18:00) 

木更津東(特 18:30)、富津ｼﾃｨ(特 18:00) 

上総、木更津 

 

編集後記 

紙面 に余 裕 があったので地元 大 貫 在住の

元会員佐藤信泰氏のスケッチを掲載しました。 

氏の柔らかなタッチで描かれた富津の風景を

お楽しみください。（務） 

 

 


